

Découverte du plateau d'Agy (Boucle Nature)

Discovery of the Plateau d'Agy (Nature Loop Tour)

Cluses > Saint Sigismond > Plateau d'Agy > Cluses

▶ / ◻ Office de tourisme de Cluses / Cluses tourist office

🚲 26 km

🚲 842m

📊 6%

📊 10%

⬇️ 483m

⬆️ 1 276m

POUR EN FAIRE + :

Il vous est possible de monter jusqu'à la station des Carroz d'Arâches, au col de Pierre Carrée ou encore à la station de Flaine.

TO DO +:

You can go up to Les Carroz d'Arâches resort, to the Pierre Carrée Pass or the Flaine resort.

DESCRIPTIF :

Au départ de l'office de tourisme de Cluses, prenez la D902 qui traverse le centre de Cluses. Au Carrefour de l'Europe, au rond-point des Allobroges ainsi qu'au rond-point du lycée Charles Poncet, continuez tout droit. Passez la voie ferrée. A l'intersection de la rue des Grands Champs prenez sur votre droite en direction de l'avenue de Châtillon. Au 3^{ème} virage, prenez à droite en direction de la route de la Côté. Cette vieille route vous éloigne du fort trafic et vous permet d'apprécier la vue sur Cluses, sa vallée et la chaîne du Bargy au loin. A la fin de la montée, levez la tête ! L'Église Saint-Martin vous y attend. Continuez votre route et reprenez la D902. Au rond point prenez la première à droite, direction Saint-Sigismond, Arâches-la-Frasse, Les Carroz d'Arâches. Poursuivez sur la D6 (route d'Arâches) durant 4km. Lors de votre arrivée au village de Saint-Sigismond, prenez sur votre gauche (D206 - route d'Agy). Celle-ci vous emmène à votre point d'arrivée : le plateau d'Agy. Le rendez-vous est pris avec la nature et son paysage à 360° à couper le souffle. Le retour s'effectue par la même route.

À VOIR, À FAIRE

■  **L'Église Saint-Martin de Châtillon** : De son promontoire rocheux dénommé « Le Cuar », l'Église Saint-Martin de Châtillon-sur-Cluses domine la Vallée de l'Arve. L'Église fut construite en plusieurs étapes. La partie la plus ancienne en est le chœur, qui pourrait appartenir à l'édifice primitif du XII^{ème} siècle. De remarquables décors en trompe l'œil ajoutent un raffinement à la nef très lumineuse.


Découverte du Plateau d'Agy : Surplombant la vallée de l'Arve et du Giffre, le plateau d'Agy est un lieu préservé. Paradis des marcheurs l'été et des fondeurs l'hiver, ce site éloigné de la foule, vous offre un panorama à 360°.

CASSER UNE PETITE CROÛTE

 **Le restaurant La Tanière** :

3597 route d'Agy 74300 Saint-Sigismond
+ d'infos: 04 50 34 12 35


PROBLEME TECHNIQUE ET SE RAVITAILLER

 L'office de tourisme de Cluses

DESCRIPTION:

Starting out from Cluses Tourist Office, take the D902 which crosses the centre of Cluses. At the Carrefour de l'Europe, the Allobroges roundabout and the Lycée Charles Poncet roundabout, continue straight on. Cross the railway. At the Grands Champs Street intersection, take a right turn towards Châtillon Avenue. At the 3rd turning, go right towards Côté Road. This old road takes you away from the traffic and allows you to enjoy the view of Cluses, its valley and the Bargy mountain range in the distance. At the end of the climb, look up! The Church of Saint-Martin is waiting for you there. Continue on your route and take the D902. At the roundabout take the first right towards Saint-Sigismond, Arâches-la-Frasse and Les Carroz d'Arâches. Continue on the D6 (Arâches Road) for 4 km. When you arrive at the village of Saint-Sigismond, take a left turn (D206 - Agy Road). This will take you to your point of arrival: the Plateau d'Agy. You have reached your meeting point with nature and its breathtaking 360° landscape. You can return by the same route.

WHAT TO SEE AND DO

■  **The Church of Saint-Martin de Châtillon**: From its rocky promontory called "Le Cuar", the Church of Saint-Martin de Châtillon-sur-Cluses dominates the Arve Valley. The church was built in several stages. The oldest part is the choir, which may have been part of the original building of the 12th century. Remarkable «trompe l'œil» decorations add refinement to the very luminous nave.

Discovery of the Plateau d'Agy: Overlooking the Valleys of the Arve and the Giffre, the Plateau d'Agy is a protected area. A paradise for hikers in the summer and for cross-country skiers in winter, this site far away from the crowds offers a 360° panoramic view.

FOR A BITE TO EAT

 **La Tanière Restaurant**:

3597 route d'Agy 74300 Saint-Sigismond
+ info: +33 (0)4 50 34 12 35

FOR TECHNICAL PROBLEMS AND SUPPLIES

 Cluses Tourist Office